Voyages vers les États-Unis

Les vols pour les États-Unis sont soumis à des règles spéciales, dont la suivante : les compagnies aériennes sont tenues de recueillir des données personnelles concernant les passagers. Et si le visa n'est pas obligatoire, il vous faut un autre document, à savoir : une autorisation de voyage électronique.

Tous les voyageurs à destination des États-Unis doivent être en possession d'un passeport électronique qui comporte une photo d'identité numérique et une puce intégrée, et qui peut être lu par une machine (aussi connu comme MRP ou passeport à lecture optique).

L'enregistrement en ligne peut se faire entre 24 heures et 1 heure avant le départ pour les vols d'Amsterdam vers les États-Unis. Cela vaut aussi pour les vols effectués par Northwest Airlines au départ de Bruxelles, Düsseldorf, Francfort, Londres Gatwick et Paris-Charles de Gaulle vers les États-Unis.

En raison de contrôles pour détecter d'éventuels explosifs, il vous est interdit de verrouiller vos bagages en soute.